
Seite 1 von 8 
 

Post von Müller, 26. August 2019 – Teil 1 

 

Kommenden Sonntag werden die "Wahlen" vom Establishment und seinen billigen Helfern zu 

Gunsten der vatikanischen CDU ausgezählt, ob ein deutliches Ergebnis auch für die Ökofaschisten 

kommen kann, bezweifle ich.  

 

Unser Part ist relativ einfach, einfach hingehen und AfD wählen, völlig bedeutungslos, was die AfD ist 

oder zu sein scheint. Stalin zählt selber aus.  

 

Es spielt keine Rolle was wir erwarten, die Kabale und ihre Medien benannten die AfD als Feind, 

stärken wir sie, siegt der "Feind" auch wenn er bereits mit Mergel im Bettchen liegt, es geht um ein 

Signal.  

 

Wahlen generell abzulehnen interessiert uns paar Oppositionelle nicht, Mergel schon, sie profitiert.  

 

Sie hat ein Potential von 30 % der Bevölkerung, die ihr Dasein aus diesem System finanzieren, der 

Bürokratie ihr Überleben dadurch sichern und eine Handvoll Idioten, die Klassenkampf gegen unten 

betreiben, weil es oben so sagt.  

 

Diese dreissig % glücklichen Sklaven gehen zur Wahl, 30 % aus Ablehnung nicht, logisch, die nicht 

gehenden, machen den 70 % damit den Wandel sehr schwer. Damit steht es nämlich nur noch 60/40, 

ein paar "kleine" Betrügereien und Kabale hat gesiegt.  

 

Schön wären ein paar feststellbare Fälschungen, denn dann fasst Besatzungsrecht.  

 

Das Narrativ "Wahlen" liegt den Menschen schwer im Magen, es wird durch die Kabale im 

kanonischen Recht (Wahl der weltlichen Anführer zugelassen), von gleicher Kabale allerdings durch 

Zusammenfassung der Masse in diversen Parteien derart kanalisiert, daß der Wille des Einzelnen 

niemals Einfluß auf Zukunftsgestaltung nehmen kann.  

 

Urgroßvater, Opa, Vater, Sohn, Enkel gehen in ComonLaw und aktuellem Systemrecht deshalb zur 

Wahl, es ist sowieso die einzige Möglichkeit zur gewaltlosen Veränderung.  

 

Wenn jemand sich sooo stark fühlt. Gewalt ins Auge zu fassen, so hat er schon vor dem Gedanken 

selbst verloren, jede Gewaltorgie gefällt der Kabale, sie gibt der "Revolution" in jedem Fall ein dickes 

Like, ergötzt sich an dem Kolateralschaden, steuert mit Waffen, Hunger und Tod die "Revolution" und 

liefert den jeweiligen "Retter" gleich mit.  

 

Noch nie endete eine Revolution mit dem Sieg derer, die den Kampf eröffneten.  

 

Also geht es tatsächlich nur durch Wahl oder für ein halbes Menschenleben, durch einfachen Ausstieg 

aus dem System, das nur gelingt, wenn sie nicht vom System materiell abhängig sind, keine Kinder 

groß ziehen, nicht krank werden u.s.w.u.s.f.  

Das System ist zu 99,99% perfekt.  

 

Fehler können geschehen, Putin war dessen einer, mit Unterstützung der gewaltigen Macht der 

orthodoxen Kirche und Logen in RUS und Welt, stoppte der Auserwählte den Zerfall der RUS.  

 

Orban hatte ebenfalls Erfolg, hier spielt der Jahrhunderte lang bekämpfte Nationalstolz der Ungarn 

eine Rolle und die Erkenntnis, das ihr einstmals riesiges Land einfach durch die Kabale ausgelöscht 

wird.  

 

Die Entscheidung fiel in den USA, das Militär betrog intelligenter als die Kabale selbst, der Fehler der 

Kabale, sie nahmen den 90 bis 50 jährigen geheimen Widerstand (infolge Überheblichkeit, sieht man 

an der nahezu öffentlichen Kindermordszene Epsteinfall) nicht wahr und jetzt regiert ein Trump, 

gewinnt jeden Tag einen Meter Vorsprung mehr.  
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Die Kabale übersteht das keinesfalls, ihre einzige Möglichkeit heißt "Büro und Tempel schließen, 

abtauchen und warten bis es wieder aufwärts geht".  

 

Wer halbwegs klug ist schließt sich Trump an, wer dann noch nicht daran denkt, sollte versuchen 

seine Weste rein zu waschen, dem inneren Kreis gelingt das nicht mehr.  

 

Die AntiTrumpGate sind einfach zu offen und zu legere gehandhabt worden,  

 

Hochverrat nachweisbar in drei Toren (Spy, Horrowitz, Fisa), Kinderhandel in Pizzagate und Epstein,  

 

Kindermord in Kirchen, Tempeln, Unter Tage real.  

 

Die Säuberung wird gewaltig sein, wie gesagt, alles nach kanonischem Recht, in Holland war die 

Behandlung eines Kinderfi..ers nicht kanonisches Recht (in D würde er Bewährung bekommen) das 

war CommonLaw,  

altes Saxenrecht.  

 

Das für alle Saxen gilt.  

Sind sie erst einmal wieder frei.  

 

PS heute kommt noch ein aktueller Teil, da positives geschieht. 

__________________________________ 

 

Post von Müller, 26. August 2019 – Teil 2  

 

Jetzt verstehen Sie sicherlich, warum Contes Regierung zusammenbrechen mußte … 

 

Sonst wäre eine Mehrheit zu Gunsten Trump erreicht worden, das Ende der G7 in dieser 

Zusammensetzung.  

 

Die so genannten "Großen" ohne China, Russland und Indien sind ein Möchtegern groß-

Verein.  

 

Im Grunde zählen nur USA und GB (Commonwealth) noch zu den Großen, alle anderen 

besitzen keine Möglichkeit der Steuerung mehr.  

 

Wovon Trump mit Polen und seinen "Reparationen" ablenken will, weiß ich nicht, denn 

im Falle Reparationen gibt es zwei Deutschland, die DDR (ohne Möglichkeit der 

Forderung nach Reparationen. völkerrechtlicher Staatsvertrag) und die westdeutsche 

"BRD", das zukünftige, von der rotgrünen Chiceria angestrebte, Kalifat.  

 

Wir haben in den US-Medien einen Vorgang der für die Welt Bedeutung hat, Sorros 

steuerte nachweislich die Abt "Herzland" des US-Aussenministeriums, nicht auf Seite 1, 

aber das wird als Hammer kommen,  

Guantanamo ist nicht umsonst in jeder US-Zeitung und in jeder neueren Trumprede 

präsent.  

 

Wobei wir bei Russland sind, das direkt von Sorros und Victoria Nuland über Ukraine in 

einen Bürgerkrieg geführt werden sollte, auch unter Nutzung der KabaleNato selbst.  
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Russland kommt noch nicht in die G7, es steht 3:3, D,FRA,CAN gegen US, GB Jap. 

Conte nimmt ohne Stimme teil.  

 

Die Figur Mergels kam aus dem glücklichen Strahlen ( daher Umfrage Bertelsmann zu 

"glückseeligen Deutschen") nicht heraus, sie ist offen in die Arme Trumps geflogen, sie 

geht die Zukunft "Deutschlands" nichts mehr an.  

 

Auch Maaßen zog sich rechtzeitig zurück, ein wichtiges Signal.  

 

Melania kam in gelb ( Achtung) und geht in rot ( Herz als Signal für uns Menschen und 

"Krieg" als Signal für die Kabale des Vatikan.  

 

Trump wiederholte "ich bin Deutscher", N-TV schnitt den Folgesatz heraus. "Ich werden 

bald, sehr bald, nach Germany gehen", in Verbindung mit polnischer 

Reparationsforderung und seinen Truppen an der Grenze Sachsens und Brandenburgs , 

ein ebenso deutliches Signal.  

 

In Mc Donald kam eine Lieferung von Schmerzmitteln in den Medien vor.  

Ich wundere mich nicht, wenn Trump mit den Panzern über die Oder/Neisse Germany 

einen Besuch abstatten wird.  

Now comes the pain".  

 

Trump ließ Merkel eine Stunde warten, sein Gespräch mit Sisi (ägypt) war wichtiger, 

Erinnerung, der Papst wartete genau so lange auf Putin, nicht lange her.  

 

Für die Ökofaschisten kam eine Meldung über Mergel "Die Lunge unserer gesamten 

Erde..." (gibt es eine halbe auch ?).. blah blah blah, sie meint damit den Wald, dessen 

Lebensgrundlage CO2 ist und nicht dessen Vernichtung durch die Kabale der 

Atomgretel-Industrie.  

 

Ich bin sicher, die Grünen und die noch herrschenden merken wieder mal nix, gar nix, 

mal sehen wer sich zum nächsten G7 Gipfel noch traut, Gitmo ist keine 100 km weit 

entfernt,  

 

Trump spricht , seit neuestem, immer öffter von Guantanamo.  

 

Heute ist auch Fulford halbwegs real, er meint die Kabale wird von Putin aufgenommen, 

also nur Kriminelle nach Gitmo, die Kabale selbst kommt nach Sibirien,  

 

huch, soooo kalt und nichts, was man zerstören kann.  

 

Haben Sie die unter fürchterlichem Stress stehenden Makaroni bei der Pressekonferenz 

gesehen?  

 

Kurz davor brachte NT-V in den Nachrichten einen ebenso zappligen Blondi von der 

Frankfurter Börse, man kann diese Leute einfach nicht mehr sehen, es ist nicht normal, 

weil eben nicht "normal", huch was soll denn das ?  

 

In Chemnitz besprachen wir kurz die Möglichkeiten der  
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kommenden deutschen Welt, sie hat nichts mit Parteien zu tun, aber sehr viel mit 

Trump.  

Ich lach mich immer tot, wenn ich den Habeck- Kometen sehe, die denken wirklich, sie 

kommen noch ein paar Millionen Dollar oder Menschenleben kostend voran, es hat sich 

ausgeträumt.  

Kabale gibt es nicht mehr, weder in den Regierungen, noch im Vatikan.  

 

Allesamt nervös und orientierungslos, G7 hat also doch eine Bedeutung.  

 

Bei Grimm gibt es ein Märchen dazu. 

 

________________________________________ 

 

Post von Müller, 24. August 2019 

 

Sunny ging lapidar über eine "Hammer", "Bombshell"... Meldung hinweg, ich denke, er 

weiß vermutlich, was sie bedeutet, traut sich in Youtube nicht an den Speck.  

 

Nach einer Meldung von General Sosa (Jesuit) Anfang des Jahres stellte ich bereits 

"Bürgerkrieg im Vatikan" fest, jetzt meldet sich der mächtigste Satanist der Welt, sicher 

einer der von Putin zu den Reptilien gezählt wurde, zu Wort.  

 

"Im Vatikan gibt es eine Verschwörung gegen den Papst", diese Meldung ist an sich 

belanglos, das revolutionäre ist das Erscheinen dieses Mafiabosses in der Öffentlichkeit, 

das gab es letztmalig vor dem 1. WK, als einmal eine Reportage im Vatikan über ihn 

(andere Person, gleiches Krokodil) in die Zeitungen kam.  

 

Der damalige Boss:" von diesem Fenster aus regiere ich die Welt".  

 

Für uns von Bedeutung, die Ratten kommen aus ihren Löchern, irgend eine Kraft zwingt 

sie dazu.  

 

Noch eine Hammermeldung, die reale Wirkung zeigen wird. die EU ,hier Donald Tusk 

(Oberjesuit, nicht wählbar nicht abwählbar) weißt die G7 darauf hin, das Russland 

niemals wieder hineinkommen darf.  

 

Die Meldung ist eigentlich aus einem Irrenhaus, sind wir ja gewohnt, denn die EU gehört 

nicht zu den G7 , sie ist nur Besucher, Gast, darf am Fressnapf sitzen, aber für die 

Staatschefs (G6+ 1 bedeutungslosen Kanada) ist die EU obsolet.  

 

Das Resultat wird eine G7 ohne die G7 sein, ein zwangloses Treffen der Staatschefs zu 

Einzelabsprachen zwischen Trump, Xi und Putin und dem Rest der Welt.,  
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Schauen sie in die G7 hinein, nur noch D und FRA stehen gegen USA, Japan, GB und 

Italien wird zu bald Trump fallen (noch 2019, IntimMergelFreund Conte weg), 

FidelCastroKanada ist eine Null, Makaroni und Mergel stehen als letzte Bastion, rien ne 

va plus.  

 

Zum Allgemeinen.  

 

Johnson ließ feststellen, das die Bürokratie in GB einfach eine viertel Million frische 

Einwanderer in der Statistik "vergaß".  

 

Von "Vergesslichkeit" war auch Mueller in Fisa geplagt, er vergaß, das nicht nur Vatikan 

und P2 beim Steele Dosier mit halfen, sondern auch der vorige Innenminister der 

Republik Italien.  

 

Kurz hat einen Epsteinvirus gefangen, mal sehen ob die Ösileute das bei der Wahl 

berücksichtigen?  

 

Da wir bei Wahlen sind, in USA stellen Frauen fest, das ihre "Solidarität" mit Frauen 

(???), im Fall HRC unmittelbar gegen ihre ureigensten Interessen steht, Frauen sollten 

mehr mit dem Verstande wählen, als mit dem guten für das kalte Herz.  

 

Bei Salvini bleiben wir noch einmal kurz, "Freier Mensch" ist gleich "gewaltige Kraft" und 

"Mama und Papa sind die Familie", fragen Sie mich bitte nicht , wer die Wahlen in Italien 

gewinnen wird.  

 

Bei uns kommen Meinungen über Maaßen ins NET, ich halte sie alle für falsch.  

 

Wer CDU wegen Maaßen wählt, verkaspert sich selbst, die Partei gehört eindeutig der 

Kabale und deren MergelReptilienfond.  

 

Wer Maaßen will, der wählt AfD, anders wird das nix, diesmal wird die CDU noch nicht 

untergehen, ab 2020 geht es (ohne Maaßen) nur noch bergab. Fakt.  

 

Asien stellt sich, offen ersichtlich für jedermann, auf die Zeit nach dem Untergang der 

Kabale ein, ich staune, dass unsere Manager und mittleren Ebenen dies nicht sehen 

wollen, was machen die nur den ganzen Tag?  

 

Biarritz ist ein bilateraler G7 Treff, eindeutiger, als es die knallrote FAZ schreibt, geht es 

nicht.  
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Heute geht es mir gut, ich sehe, dass es für uns Menschen gegen die Nichtmenschen 

richtig aufwärts geht.  

 

Sogar der Pressesprecher in Roms Unterwelt -  

"beendet die Sklaverei", hier hilft ihm das gar nichts mehr, das immer das Gegenteil vom 

gesagten gilt.  

 

Trump besiegt die Sklaverei jeden Tag, jede Minute, ein Stück weit mehr. 
 

____________________________________________ 

 

Post von Müller, 23. August 2019 

 

Nach Gold ruft allein Präsident Trump, das obwohl sein Land noch die meisten 

Hausaufgaben dafür lösen muß  

 

Wer kann dies besser einschätzen als Trump?  

 

Für die Weltwirtschaft, die keine ist, sondern eine Wirtschaft allein zum Nutzen des 

Epstein-Abschaumes dieser Welt.?  

 

Genau deshalb rufen die Mergels 322, 23, 13 nach offenen Grenzen, gewaltigen Hin-und 

Her-Reiserouten für alle möglichen Produkte, sie sparen ausschließlich an Lohn, zur 

Vernichtung der Kaufkraft weltweit.  

 

Das dies nur begrenzte Zeit aufrecht zu erhalten ist, war jedem dieser Kriminellen klar.  

 

"Autos kaufen keine Autos", dies wissen sie, "aber versuchen kann man es ja mal, 

solange wie es geht, dann verscheissern wir das Vieh auf eine andere Art",  

 

so wird ihre Agenda sein.  

 

Wir zahlendes Publikum haben wegen unserer von "oben" ausgeschlossenen internen 

Kommunikation keinerlei Chance zur Gegenwehr.  

 

Dazu die vollkommene Verblödung der jungen Leute in den Schulen, die ständige 

Infiltration von Angst vor diesem und jenem und , nicht zu vergessen, rechts, was das 

auch mag sein.  

 

Noch viel verblödeter, die Indoktrination mit der Gender-Idiotie, die Verfechtung der Null 

bis ein Kind-Theorie, die JEDE Heimat untergehen läßt, bei ständig fließender 

Einwanderung.  

 

Eigentlich ist es aussichtslos, denn zur gemeinsamen  

Vorgehensweise, fehlt die Möglichkeit der ungehinderten Organisation, fehlt ein 

"Bildungswerk" und (noch viel bedeutender) eine Elite, die das Volk einen und führen 

kann.  

https://vk.com/hansjoachim?w=wall320692079_3485%2Fall
https://vk.com/hansjoachim?w=wall320692079_3485%2Fall
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Statt dessen haben wir Parteiabteilungen in einer einzigen Kabalepartei, angeführt von 

Kinderlosen im LST  

 

(Kinder fragt mich nicht wie die Zusammenfassung der paar nicht heterosexuellen, 

Menschen politisch korrekt heißt),  

 

die dem gemeinen Mann vor der Wahl erklären, das sie für Familie sind.  

Danach verfallen sie in den EpsteinModus und machen sich Gedanken zu weiterem, 

noch räuberischeren Steuerzwang.  

 

Über Politik und was dies bedeutet, macht sich keine einzige Sau in Exekutive, 

Legislative und Jurisprudenz,  

 

hätte ich beinahe gesagt, denn Justiz haben wir in "deutsch" keine mehr, die ist 

ausverkauft an BAR London und Schweiz,  

 

irgendwelche Gedanken.  

 

Motto von CDU/SPD/FDP/LINKE/GRÜN; "deutsch soll sowieso abgeschafft werden, 

nachdenken lohnt sich nicht",  

 

das Volk sieht es, fühlt es und wählt trotzdem das.  

 

Wer es verstehen kann, der lebt ruhiger, als wir paar Hanseln der Opposition, denn das 

größte Hemmnis habe ich noch nicht aufgeführt.  

 

Die Schichtung der Bevölkerung in 30 % Profiteure und  

 

70 % ausgenutzte,  

 

die untereinander in Raucher, Nichtraucher, Vegetarier, Autofeinde, Klimaiddies, Linke, 

Rechte, Horizontale und "Gebildete" und "Einfache". Eingeborene, Einwanderer und 

ganz kurz oder länger hier lebende gespalten oder eingestuft sind.  

 

Das alles kann nur aufgerissen werden durch Solidarität der 70 %, geht das ?  

 

geht nicht !  

 

Normal können die "Eigenen" (Deutsche und Assimilierte, auch Integrierte) nur weiter 

leben, wenn sie  

 

revolutionieren ( sinnlos, siegt immer das Geld)  

 

wählen (wen ? und vor allem wie schnell kommt Änderung )  

 

oder von Oben mittels Gegenputsch, (wer?)  

 

von Außen mittels Macht und Akklamation  
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Von alledem sehe ich, in der zur Verfügung stehenden Zeit nur die letztgenannte 

Möglichkeit.  

 

Putin, Trump und XI sind gefragt.  

 

Was uns auch helfen wird, ein Crash der EZB, ein Zerfall der EU, was schon etwas 

realer ist, denn das steht bevor.  

 

Nur wer soll das Volk führen? Das sehe ich noch nicht.  

 

Das Chaos wird so gewaltig sein, das jeder aufwachen wird, sogar die 30%,  

wenn ich Q studiere, so stelle ich fest, sie wollen einen ruhigen gemütlichen Wandel,  

das sehe ich nicht, hier im Lande " deutsch" wo 90 % nur Schlafwandler sind oder 

orientierungslos in Träumen laufen.  

 

Verständlich ist dies, gut ist es nicht, schauen wir mal wie die Sachsenwahlen nach 

Stalin ausgezählt sind,  

 

ich bin gespannt. 


